

Die Lehrerin und der Frontman

Die in Chur geborene Bianca Geronimi, heute Lehrerin in Maloja, hat eine grosse Passion. Seit sie vor drei Jahren ein Konzert der britischen Achtzigerjahre-Rockband Depeche Mode erlebte, lässt es sie nicht mehr los. Sie malt nun ausschliesslich Porträts des Frontmans der Gruppe, Dave Gahan. Jetzt realisiert sie damit ihre erste Einzelausstellung. Die grossformatigen Werke in Acryl, gemalt in gekonnt beherrschter Aquarelltechnik, sind in der zum Begegnungsraum umfunktionierten Kirche Chiesa Bianca in Maloja zu sehen. Damit der geliebte Sänger auch zu hören sein wird, findet nach der Vernissage eine Depeche-Mode-Party mit DJ statt. (so)

**Ausstellung vom 8. bis 22. Juli,
täglich 14 bis 19 Uhr. Vernissage
am Samstag, 8. Juli, um 19 Uhr.
Depeche-Mode-Party ab 21 Uhr.**